HABIKINO CITY TOPICS

火災の早期発見、通報や初期消火で大活躍 市民に感謝状が贈られました!

5月6日金、市内で住宅火災が発生しました。火災を早期に発見し、通報および初期消火を行ない、連携プレーで火災の延焼拡大を防いだ市民3人に対し、柏原羽曳野藤井寺消防組合河井賀文消防長から感謝状が贈られました。消防署の話では、「吉川ひとみさんが2階へ駆け上がり水道水で



消火され、堀 和美さんは 119番 通報をされました。さらに、廣野 剛司さんは、「誰か来て」と吉川 さんの声が聞こえたので、あわて て 2 階へ駆け上がり、協力して消火されました。」とのことです。

地域とつくるため池水辺環境

6月27日(月)、「伊賀今池ピーチパーク」へ埴生幼稚園とふれあう水辺づくり委員会が花苗320株を植え、翌日、「パークはびきやま」へ、埴生南幼稚園とパークはびきやま管理運営協議会も花苗320株を植えました。花苗の種類は、ミニひまわりとポーチュラカとインパチェンスで、園児たちが園庭でおよそ1カ月の間、大切に育てた花苗を、地域の方々と一緒に植え替え、育て、花と笑顔があふれるため池の水辺環境づくりを行ないました。







伊賀今池ピーチパーク

大学サッカーで日本一



7月9日(出)、キンチョウスタジ アムにて第35回総理大臣杯全日 本大学サッカートーナメントで念 願の大学日本一となった大阪体育 大学のサッカー部。主将を務める のは埴生南小学校と河原城中学校 出身の廣岡 太貴さん。MFのポ

ジションとしてチームをまとめ、攻守ともにご活躍されま

した。今後の試合予定は、学生チャンピオンとしてシード権を獲得し、天皇杯に挑みます。初戦の北海道代表と対戦して勝ち上がれば、セレッソ大阪とキンチョウスタジアムにて戦います。皆様の応援よるしくお願いします!



第45回 市こ連ソフトボール大会

羽曳野市こども会育成連絡協議会主催の第45回ソフトボール大会が、7月24日(日)にグレープヒルスポーツ公園で開催されました。大会には11チームが出場し、激闘の末に、高小エンジェルスが見事優勝。準優勝には南宮こども会、第3位には西浦こども会と羽曳が丘こども会ファイターズがそれぞれ入賞しました。なお、優勝、準優勝チームは南河内ブロック大会に出場します。



「夏休み図画工作教室」

7月31日(日)、「LICはびきのにて、LICはびきのテナント会および株式会社みのりの里 主催の「夏休み図画工作教室」が行なわれました。この催しは今年で5回目となりますが、本年も南大阪みささぎライオンズクラブや羽曳野青年会議所のご協力も得て、多くの小学生のお子さん

で賑わいました。今年は合わせて 165 人の児童が、絵画、トールペイント、木工、竹細工、伝統おもちゃ作り、スイーツデコレーションの各コースに分かれて、作品の制作に元気いっぱい取り組みました。



青パトで地域巡回開始!(南島泉町会)

南島泉町会では、子どもたちの登下校の見守りや、ひったくり、空巣などの防犯活動として、軽トラックを購入しました。青色防犯パトロールの申請を羽曳野警察署へ届けているとのことです。証明が交付されると同時に地域巡回に取り組まれるそうです。河合 貞男 区長は「これを機会に、市や警察などの指導のもと、防犯の意識を高めるとともに、



定期的なパトロール、日 常挨拶、声かけ奨励を 呼びかけ、コミュニケー ションを図ることで、安 全で安心して暮らせるま ちづくりの実現に努めま す。」と力強いコメント をくださいました。

街かどから

親子ふれあいキャンプ

7月30日(土)~31日(土)にかけて、グレープヒルスポーツ 公園内キャンプ場「ふれ愛広場」にて親子ふれあいキャン プを実施しました。当日は市内11組の家族の参加があり、 バーベキューや夜のオリエンテーションなど、楽しいひと ときを過ごされました。





収穫祭を開催しました!

7月31日(日)、日差しがサンサンと降りそそぐグレープヒルスポーツ公園で恒例となった「収穫祭」が開



催されま した。実

行委員長の上田 茂さんは「今年はぶどう作りを始めて経験のないくらい不作だった。」とのことですが、購入して早々にぶどうを口にした子どもたちから

は、「甘くておいしーい。」との声が聞けました。かき氷やポップコーンなどの出店も盛況でした。また、会場では 義援金の募集を行ない、 売上金の一部と併せて 寄附いたしました。



「市民公益活動センター開設に向けて」

8月3日(水)、(仮称) はびきの市民公益活動センター開設準備委員会の皆様が、当該センターに関する提言の報告書を北川市長へ提出されました。平成24年4月のセンター開設にむけ、委員会の提言を充分参考にさせていただき、皆様に親しまれるセンターになるよう事業を進めてまいりたいと考えております。また、委員会の皆様の功績を称え

北川市長から感 謝状を贈呈し、今 後も引き続きの 民公益活動の対 を と発展に対す 協力を おしました。



東日本大震災義援金の報告

8月5日金までに、羽曳野市に39,852,364円、羽曳野市社会福祉協議会へ38,286,756円が寄せられ、合計78,139,120円となりました。皆様の引き続きのご協力

よろしくお願いします。

四天王寺大学 (128,910 円) 駒ヶ谷校区育成協 (16,278 円) K T ダンサーズ (200,000 円) 丹比小学校 (43,591 円) 収穫祭実行委員会 (3,819 円) 環境ネットワークはびきの (50,000 円) 羽曳野市少年軟式野球連盟 (12,744 円) 西野弘一

㈱富士

その他多数の方にご協力いただいております。

【敬称略、順不同】





LIC はびきのにて開催された羽曳野産フェアでは、東日本大震災の支援グッズ (T シャツ・バッジ) を販売しました。



ますくら そういち 古市 **益倉 颯一ちゃん** 平成22年3月16日生まれ **颯くんは我が家の可愛いい宝物**

すざわ りょうすけ 河原城 **須澤 亮介ちゃん** 平成22年8月12日生まれ 元気で明るく育って下さい。



宮武 希葵ちゃん 平成22年6月16日生まれ 向日葵の様な笑顔でいつも 癒してくれてありがとう 父親の典泰さん撮影

